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CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 

2022-2023 

 

 

PROCÈS-VERBAL DE LA 
SÉANCE DU CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT  

TENUE LE MARDI 22 NOVEMBRE 2022  
 
 
 

1. OUVERTURE DE LA RÉUNION / ACCUEIL ET PRÉSENCES 
 

ÉTAIENT PRÉSENTS 
 
 

   Benoit Pilon    (parent et président) 
   Martine Veillette   (parent, vice-présidente) 
   Catherine Lessard   (parent) 
   Roxanne Lemieux   (parent) 

Stéphanie Tardif  (parent) 
  Mylène Guertin   (parent) 
 
   Sarah Lévesque   (enseignante) 
   Stéphane Duquette  (enseignant) 

Suzanne Ouellette  (enseignante) 
    

        Dina Noël   (responsable du service de garde) 
 
ÉTAIENT ABSENTS : 

   Sylvia Silva    (éducatrice du service de garde) 
   Chantal Bellemare  (enseignante) 
    

PARTICIPAIENT ÉGALEMENT 
 

Mme Nancy Boyer,   (directrice) 
Mme Marilène Forget  (directrice adjointe) 

 
 

2. ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 
 
IL EST PROPOSÉ PAR madame Suzanne Ouellette 
        
QUE l’ordre du jour de la séance soit adopté tel que présenté aux membres. 
 

C.E. 399-11-22 
Adopté à l’unanimité 
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3. ADOPTION ET SUIVI AU PROCÈS-VERBAL DU 18 OCTOBRE 2022 
 
IL EST PROPOSÉ PAR madame Roxanne Lemieux 
 
QUE le procès-verbal de la séance du conseil d’établissement du 18 octobre 2022 soit  
adopté. 
 

C.E. 400-11-22 
Adopté à l’unanimité 

 
4. QUESTIONS DU PUBLIC 

 
Aucune question 

 
5. MOT DE LA DIRECTION 

- On nous informe du haut taux d’absences des élèves et des membres de notre 
école. 

- Lecture en cadeau. 

- Guignolée du temps des fêtes le 20 décembre 2022. 

- Spectacle de Noël le 22 décembre 2022. 

- D’autres activités sont à prévoir pour souligner le temps de fêtes. 

 

6. DOSSIERS MENANT À UNE PRISE DE DÉCISION : 

6.1 Budget révisé SDG 
 

On nous présente le budget révisé du service de garde. Un comparatif entre le 
budget initial et sa mise à jour nous a été expliqué. 

 
IL EST PROPOSÉ PAR madame Catherine Lessard 

 
QUE le budget révisé soit adopté. 

  
  C.E. 401-11-22 

Adopté à l’unanimité 
 
 

 
6.2 Sorties et activités éducatives 

 
IL EST PROPOSÉ PAR madame Martine Veillette 
  
QUE les sorties éducatives qui se sont ajoutées soient approuvées. 
 

 
   C.E. 402-11-22 

Approuvé à l’unanimité 
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7. DOSSIERS D’INFORMATIONS :  
 
7.1 Éducation à la sexualité 
 

Madame Boyer a présenté un tableau explicatif du programme lié à l’éducation à la 
sexualité.  

 
7.2 Projet éducatif 
 
 On nous explique que les parents du conseil d’établissement pourront s’exprimer 

par rapport aux valeurs présentées pour le futur projet éducatif.  
 
 Date limite pour compléter le Forms : 4 décembre 

 
On souligne le travail de madame Sarah Lévesque pour sa collaboration pour le 
soutien logistique lors de la période de sondage auprès des élèves de la 4e à la 6e 
année. 

 
8. MOT DE LA REPRÉSENTANTE DU COMITÉ DE PARENTS; 

 
Le comité de parents demande d’être plus informé au sujet des projets 
d’embellissement des écoles de notre centre de services scolaire. 
 
L’école des Trois-Sources a fait une demande pour être en mesure de conserver 
leur vocation alternative. 
 
Une page Facebook du comité de parents est maintenant créée pour souligner les 
bons coups des écoles. 
 
La représentante aimerait mieux connaître les projets de l’école pour en faire la 
promotion. 
 
Le conseil d’établissement aura à déterminer les critères pour choisir un ou une 
bénévole qui sera choisi(e) à la fête des bénévoles. Une proposition sera faite pour 
que cette personne soit accompagnée. 
 
On suggère de publiciser, à l’aide de photos, les personnes qui font du bénévolat à 
notre école. 
 

 
9. AUTRES SUJETS; 

 
9.1 Suivi au niveau de la pénurie du personnel  
 

La situation est encore difficile au s.d.g. 
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10. LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE. 
 

Tous les sujets à l’ordre du jour ayant été traités, il est proposé par madame Stéphanie 
Tardif 

 
       QUE la séance soit levée à 20h45. 
 

C.E. 403-11-22 
Adopté à l’unanimité 

 
 

Secrétaire :  Stéphane Duquette 
 
 

   

Benoit Pilon 

Président 

 
Nancy Boyer 
Directrice 

 


